

Financia crimen campañas a cambio de control territorial, denuncia Álvarez Máynez

DE LA REDACCIÓN

El crimen organizado ha obtenido "control territorial" a cambio de financiar campañas electorales, afirmó el recientemente nombrado candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

Sin reportar actividades durante el domingo, el emecista sólo hizo algunas publicaciones en redes sociales, en las que dijo: "la relación entre política y crimen organizado es así: las campañas en México se han vuelto prohibitivas en términos de costos. Para las gubernaturas ya son cientos y hasta miles de millones de pesos. Y el crimen ha obtenido, a cambio de financiarlas, control territorial".

Entre sus publicaciones en X, el abanderado de MC mantiene como uno de los mensajes destacados un video grabado el 9 de enero pasado, junto con el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y su esposa Mariana Rodríguez, en el que el mandatario expresa que "entrega la estafeta" a Álvarez Máynez. El fin de semana, la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral ordenó a García borrar otro mensaje en el que promueve el destape del emecista.

Arremete Alito

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sostuvo que el líder de Morena, Mario Delgado, "es un mentiroso y un sinvergüenza", ya que "cree que con encuestas compradas puede engañar a los mexicanos".

Al acusar al morenista de "difundir encuestas *patito*" en el periodo de intercampañas, el priísta acusó "acarreo masivo" a favor de Claudia Sheinbaum. "Se emborracharon de poder y ahora no saben qué hacer sin el dinero de los mexicanos".